



AUDI A4 (B6) du 11/2000 au 06/2004 Tous les véhicules avec projecteurs au xénon

Panne des projecteurs au xénon

Problème :

Les projecteurs au xénon ne fonctionnent pas.

Cause :

Un ballast défectueux peut être en cause. Le défaut peut se produire en circulant sur des routes mal nivelées (par ex. à hauteur des passages à niveau, plaques d'égout, nids de poule, etc.). Il peut en résulter une panne de projecteur ou il peut arriver qu'un seul projecteur ne s'allume en commutant les codes.

Résolution du problème :

Avant de remplacer le ballast du projecteur concerné, faire auparavant un contrôle de toutes les sources d'erreur éventuelles, soit :

- Mesurer l'alimentation en courant du projecteur. Côté passager, entre la broche 5 (jaune-blanc) et la broche 10 (marron). Côté conducteur, entre la broche 5 (jaune-noir) et la broche 10 (marron)
- Vérifier si le courant passe dans le câblage interne du projecteur (les deux câbles reliant le connecteur central au ballast)
- Faire un contrôle de fonction de la lampe au xénon, par ex. en la montant dans l'autre projecteur
- Si les essais se sont bien passés, remplacer le ballast (voir fig.). Le ballast est vissé au dos du projecteur



Info Véhicule



© Hella KGaA Hueck & Co., Lippstadt

9 février 2007

2-2

